

Julie Zenatti, une voix rare - 1/1

J'ai découvert Julie Zenatti avec sa chanson "si je m'en sors". Deux ans d'absence et un nouvel album touchant et juste m'ont suffi pour devenir fan.

July Zenatti est une chanteuse que j'ai découvert et pour laquelle je suis devenu fan avec son single "La vie fait ce qu'elle veut", extrait de l'album "Dans les yeux d'un autre".

Je l'avais déjà entendu avec "si je m'en sors" mais je suis réellement tombé sous le charme il y a 2 mois lorsque je l'ai rencontré en VIP.

Avant hier elle donnait un concert au Palais des sports de Paris, j'aurais aimé y assister mais je n'étais pas assez tôt sur paris

Du coup j'ai mes places pour le 23 janvier 2004 à la Bourse du Travail à Lyon.

Je me suis consolé le 24 mai dernier en allant la voir pour "Night Of The Proms" à la halle Tony Garnier, où elle a notamment interprété un duo avec Pagny, accompagnée pour ses chansons par un orchestre philharmonique de 75 musiciens et de 50 choristes.

Un concert unique même si je venais uniquement pour July, les autres étaient pas désagréables à entendre.

July chante "doutes et blessures d'une voix cristalline". Pour moi ses chansons sont aussi touchantes que celles de Mylène Farmer ou d'autres.

Ses mots visent juste et en plein cœur. Les mélodies quand à elles sont des mélodies de piano bar qui collent bien au style des paroles.

Dans sa discographie déjà 2 superbes albums que je ne me lasses pas d'écouter. En plus de ça elle a tenu le rôle de "Fleur de Lys" ou d'Esmeralda dans la comédie musicale Notre Dame de Paris à ses débuts, aux côtés notamment de Garou ou de Ségara.

Elle a aussi sorti un duo avec Passi juste avant son premier album, le couloir de la vie.

Fragile est l'album qui l'a fait le plus connaître avec de superbes chansons.

Dans les yeux d'un autre quand à lui est déjà dans les albums de l'année. Parmi les 14 titres 9 ont été coécrits avec Patrick Fiori.

Elle sera aussi sur scène dans "Tubes d'un Jour" sur TF1 samedi soir et dans l'émission de France 2 pour la fête de la musique le 21 juin.